

Respuestas en tiempos de covid -19 es el título más sugerente para esta información destinda al Portal del Ciudadano del municipio de Majibacoa. Con este sitio www.majibacoa.gob.cu usted puede hacer uso del palpitar económico social de los más de 41 mil habitantes de este territorio ubicado al este de la provincia cubana de Las Tunas.

Y sucede que independientemente a los efectos de la covid que afecta al país desde el pasado mes de marzo del 2020 y del injusto bloqueo económico financiero impuesto por los Estados Unidos a esta bella isla del caribe, desde hace más de 60 años, la Dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular en la "Tierra del Indio Bravo", las estructuras de gobierno en la base, los vecinos y las direcciones administrativas no renunciaremos a buscar respuestas o alternativas a los planteamientos formulados durante el segundo proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores correspondiente al XVII Período de Mandato.

Respuestas en tiempos de covid -19 para la satisfacción del pueblo

Respuestas en tiempos de covid -19

Última actualización: Miércoles, 17 Junio 2020 16:01

Visto: 1719

majibacoense.

Del total de <u>planteamientos</u> que sobrepasan los 300, la mayoría corresponden a las direcciones administrativas, vinculadas con la reparación y acondicionemaiento de los viales, la sustitución de postes del tendido eléctri

co, la iluminación de lugares públicos, la instalación de bajantes y acometidas, la remodelación de parques infantiles, la rehabilitación de instalaciones que prestan servicios de salud pública, el incremento y terminación de viviendas en el Polo de Blanca Rosa. De igual forma los electores majibacoenses apovecharon sus encuentros con los delegados de circunscripción para referirse a la situación del transporte, la calidad del pan, el autoabastecimiento de productos alimenticios, de aseo personal de forma liberada, la elminación de microvertederos, más la limpieza y engalanamiento de las comunidades y barrios.

La respuesta en tiempos de covid incluyen hoy cerca de 147 planteamientos de 230 que correspondían a las direcciones administrativas del territorio, a su vez unos 46 están pendientes de solución y alrededor de unos 50 que tendrán solución según planificación de años venideros por estar relacionados con la reparación de viales. Algunos se encuentran en vías de solución y en otros se trabaja precisa la información de la secretaría de la Asamblea Municipal del Poder Popular en este territorio.



Respuestas en tiempos de covid -19, las dadas hasta hoy.

Actualmente se trabaja en el acondicionamiento del parque de estar del poblado de Gastón en el área aledaña a la red wifi, en Las Parras se ralizó el zanjeo de la calle 31, se continúa la construcción del parque infantil de Calixto y se trabaja en el círculo infantil destinado a los niños, en ese mismo poblado. La misma fuente precisó, que se acondiciona el vertedero de Calixto y se continúa con la construcción de viviendas en los polos y por subsidios, así como se rehabilita el consultorio del médico de la familia de la circunscripción 47 ubicado en Ojo de Agua.

Se han realizado acciones y seguro se harán más, pero para que las respuestas en tiempos de covid cumplan con el efecto deseado, hay que contactar con cada uno de los vecinos que formularon el plantemaiento y las direcciones de organismos y despachos rápidos en la secretaría de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

